

SÜDKURIER

Brigachtal

Der Feuerwehr neue Kleider

18.05.2013

Von **KLAUS DORER**

Demnächst werden die neuen Uniformen der Öffentlichkeit vorgestellt

Wer sich beim Feuerwehrfest Anfang Mai 2013 (wir berichteten) im Feuerwehrgerätehaus umschaute, dem fielen gleich einige ansprechend platzierte Uniformen ins Auge. Da war eine historische Feuerwehrmanntracht zu sehen. „Die stammt wohl noch aus der Nachkriegszeit“, schätzt Gesamwehr-Kommandant Sascha Eichkorn. Auch die derzeitige Uniform ist ausgestellt. „Diese Feuerwehr-Schutzkleidung stammt aus Anfang der 1990er Jahren“, so Eichkorn. Sie wird in Bälde ausgedient haben. „Wir haben schon vor zwei Jahren damit begonnen, die Neuanschaffung vorzubereiten“, berichtet der Gesamwehrkommandant. Am großen Gemeindefest, 9. Juni, sollen die neuen Einsatzjacken der Bevölkerung vorgestellt werden, hieß es von der Feuerwehr. Für den Kostenaufwand sei die Wehr erst einmal in Vorleistung getreten und hat das Geld für die Jacken quasi vorgesteckt. Von Seiten der Gemeinde wurde die Hälfte der insgesamt 82 benötigten Jacken über den Haushaltsplan 2013 finanziert. Die zweite Rate ist dann in 2014 fällig. Auf diese Weise bekommt die Feuerwehr ihr vorgestrecktes Geld dann wieder zurück, hieß es abschließend.